

## Nota de prensa.

La Asociación Coordinadora del Carnaval de Jerez tiene el placer de anunciar, después de una larga espera desde su trabajada propuesta, el reconocimiento de la ciudad de Jerez a D. Manuel Mazzoni Pérez por una vida dedicada al Carnaval de Jerez. Y como creemos que los homenajes hay que hacerlos en vida, un parque de Jerez llevará su nombre.

Un gran paso con este primer reconocimiento de Jerez a un carnavalero, a una persona cuyo apellido va de la mano del carnaval que conocemos actualmente en nuestra ciudad. Conocido por muchos y reconocido por todos los que amamos esta fiesta Manuel es y será un ejemplo de constancia, de dedicación y saber estar en la difícil tarea de hacer carnaval en Jerez.

El miércoles día 11 de febrero, en plena semana de Carnaval de Jerez, a partir de las 18.00 horas el parque sito en la calle Asta, junto al antiguo Cine Lealas, pasará a llamarse Parque Manuel Mazzoni. (Carnavalero).

Un orgullo es para todos los que hemos trabajado en esta propuesta, partiendo de nosotros mismos (ACCJerez), Peña Mencantajeré y demás aficionados que han acudido acto tras acto de homenaje como el último recibido en la citada Peña Carnavalesca, la concesión que nos refrendó ayer en la reunión mantenida con la Sra. alcaldesa Dña. María José García-Pelayo, a la cual le agradecemos su decisión, nosotros y todos los carnavaleros de Jerez.

Enhorabuena a Manuel y a su familia.



Saludos. ACCJerez.

[Carnaval\\_de\\_jerez@hotmail.es](mailto:Carnaval_de_jerez@hotmail.es)

Tfnos. Contactos: 696241774  
615928780